

## La balance des pouvoirs aux états-unis

Par **louiiiseee**, le 21/12/2019 à 20:07

Bonjour,

Je voulais savoir comment vous construisez un plan à partir de cela, je pensais faire l'application du principe puis ses limites mais cela me semble fermé

Par **Dolph13**, le 21/12/2019 à 23:43

Bonjour,

L'idée d'une dissertation, c'est de savoir prendre de la hauteur sur son cours pour pouvoir avoir de la réflexion sur une question ou sur un sujet qui conduira à une problématique.

Chaque plan doit répondre à la problématique fixé pour que la dissertation puisse fonctionner.

Pour moi, ce que vous proposez en guise de plan peut sembler une bonne idée dans le sens où vous pourrez dégager des interrogations sur le sujet, car l'application d'un principe a des enjeux et les limites d'un principe soulèvent elles aussi des pistes de réflexion. Après, il faudra bien évidemment déguiser vos titres de manière à les rendre présentables.

Mais surtout n'oubliez pas : votre plan doit être la réponse à votre problématique ! Un plan qui illustre un véritable fil conducteur dans le raisonnement de l'étudiant ne conduira pas à une bonne note si la problématique choisie n'a rien à voir.

Pour trouver votre problématique à partir de votre plan, je vous conseille de faire un constat de la mesure dans laquelle vous délimitez votre raisonnement (quelle période, quel territoires, quels organes institutionnels et politiques), puis essayez de voir à quoi peut répondre votre plan. Si vous avez très bien poussé votre piste de réflexion, alors votre problématique se dégagera naturellement.

Continuez d'exploiter ce que vous avez commencé et n'hésitez pas à nous tenir au courant pour la suite.